

Maxus renueva alianza con Andes Motor

Andes Motor y Maxus renovaron su contrato de representación y distribución en el país. Este nuevo acuerdo tiene una duración de cinco años y fue formalizado durante la visita de Mr. Xie Jiayue, gerente general adjunto de Maxus, a Santiago. La reunión contó con la presencia de delegaciones de ambas empresas y se configuró como una instancia para fortalecer una colaboración que ya supera la década, consolidando a la marca como una de las principales en el sector comercial y un referente en el mercado de vehículos eléctricos en Chile. Luis Izquierdo, gerente general de Andes Motor, comentó. "Nos sentimos muy orgullosos de renovar nuestro contrato de representación. Agradecemos la confianza que deposita SAIC Motor, a través de su marca Maxus, en nuestra empresa. Entendemos que es un reconocimiento al trabajo que hemos realizado desde el 2013 para posicionar a la marca en el segmento comercial y ser protagonistas en la irrupción y consolidación de la electromovilidad en Chile. Ha sido un trabajo conjunto en el que hemos alcanzado logros significativos, entregando a nuestros clientes soluciones de movilidad que equilibran la calidad, innovación, fiabilidad y funcionalidad".